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「 無碍の一道 出逢いの奇跡に感謝 」

「ロータリーのマジック」

国際ロータリー会長

ステファニー Ａ．アーチック 週 報
国際ロータリー

第２７５０地区

多摩中グループ

２０２４－２０２５年度 会長 井口 朗
Ｖｏｌ．５９ Ｎｏ．２８ 令和 ７年 ３月 １１日
Ｖｏｌ．５９ Ｎｏ．２９ 令和 ７年 ３月 ２５日

１／４

会 長 の 時 間 井 口 会 長

本 日 の 司 会 田中将太郎ＳＡＡ委員

ロータリーソング 『 奉 仕 の 理 想 』

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階

開会宣言・点鐘 井 口 会 長

〇ソングリーダー ： 中村琢次会員

・報告

前回から本日の例会まで少し

時間がありましたので、報告を

させていただきます。

三鷹ロータリークラブさんと

合同例会の打ち合わせを行いました。昭島ロータリーク

ラブ、国立白うめロータリークラブさんと合同例会の打

ち合わせを行いました。地区大会におきましては、中村

パスト会長、受付から席取りまでご対応ありがとうござ

います。第２回炉辺会合を開催しました。

・島本由里さんの紹介

宍戸パスト会長、清水幹事と共に２月の中旬に面談

をさせていただきました。

お 客 様 紹 介 井 口 会 長

○北島 清高 様 （東京国立ＲＣ ２０２３－２４年度幹事）

○中野 剛太郎 様 （東京国立ＲＣ）

○中森 祐司 様 （東京国立ＲＣ）

○山口 貴史 様 （東京国立ＲＣ）

○成瀬 大輔 様 （卓話講師 東京国立白うめＲＣ

２０２１－２２年度・２０２３－２４年度 会長）

○岩田 敏雄 様 （東京小平ＲＣ）

○島本 由里 様 （入会予定者）

【３月の例会予定】

・１８日（火）公的休会

（ＲＩ規定祝日週）

・２５日（火）１５：３０～

観桜例会（昭島ＲＣ・国立白うめ

ＲＣ合同） 鉄道総合技術研究所

【主な行事日程】

・１４日（金）１３：００～ ２０２５－２６年度第２回

会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）

ホテル雅叙園東京 萩原会長エレクト

・２７日（木）１８：００～ ２０２４－２５年度第１１回

多摩中グループ協議会 日本外国特派員協会

レストラン“Ｔｈｅ Ｐｅｎ ＆ Ｑｕｉｌｌ＂ 会長・幹事

・２８日（金）１５：００～ ２０２４－２５年度第１３回

地区役員会 ガバナー事務所 中村早苗会員

【報告事項】

・３月のロータリーレート：１５０円

・ＲＣカップで実施したレモネードスタンドの売上から仕入

れ値を引いた２４，４８０円をキャンサーネットジャパンへ

 寄付しました。

幹 事 報 告 清 水 幹 事

島本さんは「私に何ができるのか？」「ロータリークラ

ブに何かを与える存在になれるか？」と、前向きな質問

をいただきました。本当に楽しみです。宜しくお願いい

たします。

・成瀨大輔さんとの出逢い

鉄道総研で開催された観桜例会の二次会の時間で、

入会したばかりの私は親近感を覚えました。本日の卓

話も楽しみにしています。宜しくお願いいたします。



私は実家が国立市にあり、その

ご縁で白うめＲＣに所属しており

ますが、現在は国分寺市内に居

住しており、地域のために何かで

きることはないかと考えていまし

た。また、弁護士法では「基本的人権の擁護」が弁護士

の責務とされており、実際に民法や刑法では解決できな

い「苦しみ」「困難さ」が社会にはあると感じました。

そこで、平成３０年ごろから人権擁護委員を引き受けて

活動をしています。

人権擁護委員は、人権擁護委員法に基づくものです。

市町村長の推薦により法務大臣が委嘱する、いわば「国

の仕事」となります。所管は法務省法務局の人権擁護部

であり、全国的な組織から地域の協議会まで、階層的な

組織構造があります。

人権擁護委員となる条件としては、地域の住民であるこ

とや、人格識見が高いことなどが挙げられています。比較

的高齢の方が多い印象ですが、新任委員は６８歳以下で

なければならず、また再任の場合は７５歳未満までとされ

ています。給与の支給はなく、若干の実費弁償金が支払

われるのみであり、ボランティアのような活動となってい

ます。

人権擁護委員の使命ですが、２つの大きな柱があり、

一つは相談救済活動、もう一つは普及啓発活動となりま

す。

ここで少し、基本的人権とはどのようなものか少しだけ

２／４

委 員 会 報 告

出 席 報 告 榎 元 委 員

会員数： ４３名 免除： ５名 メーキャップ済： ０名

欠席： ５名 出席率： ８６．８４％

ニコニコボックス 山 下 委 員

北島様・中野様・山口様・中森

様（東京国立ＲＣ）：国立ＲＣか

ら４名で参加させていただきま

す。勉強させていただきますの

で宜しくお願いいたします。岩

田様（東京小平ＲＣ）：いつもお世話様になります。井

口会長・清水幹事：本日は多数のお客様にご来会いた

だきありがとうございます。国立白うめロータリークラブ

成瀬大輔パスト会長の卓話を楽しみにしております。

皆様どうぞごゆっくりお過ごしください。近藤会員：私は

ロータリークラブに入会して、３月５日に満５１年

１００％出席となりました。ロータリーの友情と自身の健

康に感謝してニコニコです。照木会員：国立白うめＲＣ

の北村さんは音楽で官民一体、国立市街興しの“くに

たちピアノデー”の実行委員長です。４月１９日（土）国

立市矢川スーパー“さえぎ”の前でジャズコンボ演奏を

依頼されました。ボランティア活動。楽しみで、ニコニコ

です。山下会員：北島さま、中野さま、中森さま、山口さ

ま、本日はお越しいただきありがとうございます。いつ

もと違う雰囲気でお会いできてなんだかうれしいです。

ニコニコー！！榎元会員：東京国立ロータリークラブの

みなさま、本日は、ありがとうございます。中森さん、山

口さん、先日はお酒の場でご一緒させていただき、あ

りがとうございました。今後ともよろしくお願いいたしま

す。

「こんにちは、人権擁護委員です！」

東京国立白うめＲＣ

２０２１－２２年度・２０２３－２４年度

会長 成瀨 大輔 様

卓 話

◇ニコニコ大賞：古川会員

◇記念ニコニコ：（写真左より）

山下会員、萩原会員、中村琢次会員、

谷口会員



３／４

お話しさせていただきます。人権とは、人として尊重され

るために必要な権利と言われており、生まれながらにし

てもつもの、かつすべての人に平等に保障されるもので

す。よく勘違いされるのですが、人権は「義務」を果たさな

ければ保障されないものではありません。また個人の好

き嫌いや社会の多数派の良し悪しとは必ずしも一致しな

いことにも注意が必要です。

このようにいうと、なんでもかんでも「人権」と言われて

窮屈だと感じられる方もいるかもしれませんが、必ずしも

そうではないと思います。一人ひとりの人権が尊重され

る中で、どうしても人権同士がぶつかってしまうことがあ

り（例えば、表現の自由と誹謗中傷の問題）、そのときに、

社会としてどのように調整を図るのか、ということが大切

になります。

次に国分寺市における活動をご紹介します。現在、６

名の人権擁護委員が活動しており、司法書士、青少年

育成地区委員、民生児童委員、元市職員、青年団体理

事、弁護士で構成されています。

毎月１回、市役所庁舎において「身近な人権相談」を開

催しています。ただ、私たち人権擁護委員にできることに

も限界があり、相談活動もさることながら、普及啓発活動

に力を入れて活動している面があります。

人権啓発活動としては、①６月１日の人権擁護委員の日

にちなんだ啓発イベント、②中学生人権作文コンテスト、③

こどもたちからの人権メッセージ発表会（昨年、国分寺市が

主催市であり泉ホールにて開催しました。）、④人権の花運

動などを行っております。

昨年の①人権擁護委員の日にちなんだ啓発イベントでは、

２０２５年１１月に東京大会が開かれるデフリンピック（聴覚

障害者の国際的なスポーツ大会）の選手として、亀澤史憲

さん（市内在住の卓球選手）をお招きし、一緒に卓球をする

イベントを開催いたしました。

ぜひ皆さんも、デフリンピック東京大会に興味を持ってい

ただき、応援していただけると嬉しいです。

最後になりますが、いま、日本社会も世界においても少子

高齢化など困難な課題に直面しています。子どもたちが未

来に希望を持てる社会であり続けるには、一人一人が大切

にされること、人権の尊重がより重要となるものと考えてい

ます。このような考え方は、ＤＥＩの精神やＳＤＧ‘ｓとも重なる

部分があります。この機会に、人権の大切さを再認識してい

ただけるとありがたいです。

本日は貴重な機会をいただき誠にありがとうございました。

第２７２９回 観桜合同例会報告 ― ３ 月 ２５ 日 ―

本 日 の 司 会 鈴 木 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長

場所 ： 公益財団法人鉄道総合技術研究所国立研究所
開会宣言・点鐘

井口会長（東京国分寺ＲＣ）

野村会長（東京昭島ＲＣ）

内山会長（東京国立白うめＲＣ）
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会 長 の 時 間 井 口 会 長

・鉄道総研

日本の鉄道の安全は鉄道総合

技術研究所のお陰といっても過言

ではありません。

国鉄が民営化されて７つの会社

となり、それぞれの会社から協力金を頂きこちらの研究

所が創設され、様々な民間企業と連携し、日本各地にあ

る（例えば滋賀県にある風洞技術センター）実験施設で

研究を積み上げ、安全に貢献しています。日本の高速鉄

道が６０年間一度も死亡事故を起こしていないのは奇跡

です。

イギリスで誕生した鉄道は、現在はイギリスに古里帰り

しています。日本以外の鉄道は、遅延は当たり前、電車

が止まらない、走りながら燃える、日本人には考えられな

い事が当たり前と認識している国も多くあるそうです。

ヨーロッパではドイツやフランスの鉄道が有名ですが、近

年ではインドやベトナム、デンマーク等で日本の車両と運

行システムが採用され始めています。初期投資額は高い

が、年間の維持費が安く故障が少なく安全だからです。

安全の最先端の研究所に来られるのは、ロータリーク

ラブの醍醐味です。古川様、関係者のご協力に心から御

礼申し上げます。

・東京国立白うめロータリークラブ成瀨大輔さんとの出逢い

鉄道総研で開催された観桜例会の二次会の時間で、

入会したばかりの私は親近感を覚えました。合同例会の

狙いの一つだと痛感しています。本日も宜しくお願いいた

します。

【今後の予定】

・２０２５年４月１日（火）

多摩信用金庫国分寺支店３階

１１：００ 理事会

１２：３０ 通常例会（外部卓話）

１８：００ 第３回炉辺会合（ごなんぼ）

【その他】

史跡武蔵国分寺跡桜のライトアップ２０２５に協賛しました。

幹 事 報 告 清 水 幹 事

懇 親 会

井口会長・清水幹事：本日は鉄道

総研理事、古川敦会員のご尽力に

より観桜例会を開催できました。

昭島、国立白うめロータリークラブ

の皆様にもご協力いただきありが

とうございます。照木会員：皆さまとの久しぶりの再会、

嬉しいです。国立市での官民協同、音楽による町興しは

すばらしい地域貢献です。北村様のご尽力により４月１９

日にスーパーさえきの前でジャズ演奏をする運びになり

ました。ありがとうございます。ニコニコ、楽しみにしてお

ります。池田会員：桜はまだ咲いておりませんが久々の

３クラブ合同での観桜例会、楽しみにしております。桜の

代わりにニコニコします。古川会員：皆様お楽しみいただ

けたでしょうか？今日の観桜例会が３クラブのますます

の親睦につながれば幸いです。

ニコニコボックス 奈 須 委 員

◇開会の辞：髙橋副会長

会員数： ４３名 免除： ５名 メーキャップ済： １名

欠席： ７名 出席率： ８１．５８％

出 席 報 告 池 田 委 員 長

委 員 会 報 告

◇司会：池田親睦活動出席委員長

◇閉会の辞：２０２３ー２４年度

ガバナー補佐 原田会員

（東京国立白うめＲＣ）

◇乾杯：西野直前会長（東京昭島ＲＣ）
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